

5 Über Fürsitz- Fernsehturm auf den Braunenbergr 6,8 km

Anfahrt/ Ausgangspunkt:

Man fährt in Aalen auf der Hirschbachstraße bergauf in den Stadtteil Röthard. Den Ort ganz durchfahren bis zum ausgeschil-
derten Wanderparkplatz.



Zunächst wandern wir in nördlicher Richtung relativ eben auf geteertem Fahrsträßchen. Es geht ein Stück weit auf dem Panoramaweg, oberhalb der Engadinhütte vorbei. Der Weg führt leicht bergab zu einer Kreuzung (1).

Ab hier geht es nun bergauf, dem Hinweisschild Fürsitz folgen. Alternativ kann man auch durch den Wald gehen auf einem Wanderweg (grün gestrichelt), es ist gleich weit und angenehmer zu gehen. Bei Fürsitz nehmen wir nach der Weggabelung den oberen, nun fein geschotterten Forstweg bergauf.

Nach ca. 2 km kommen wir an eine Kreuzung mit einem Futterhäuschen für Wild (2). Hier halten wir uns rechts und bleiben auf dem breiten Forstweg, der in großem Bogen zur Kreuzung (3) führt, die wir geradeaus überqueren.

Hier ist das „Bildstöckle“ auf der linken Seite, mit einer Gedenktafel mit den Namen zahlreicher Soldaten, die im Zweiten Weltkrieg gefallen sind. Es wird ab und zu eine Bergmesse abgehalten. Im Frühjahr kann man einen Teppich aus lila Wildblumen bestaunen.

Wir kommen am Fernsehturm vorbei, diesen lassen wir rechts liegen und folgen dem breiten Forstweg mit der Bezeichnung „Turmweg“ nun immer bergab, bis von links ein anderer Weg mündet (5). Nun heißt es „Schafhaldeweg“, diesem folgen wir bis zum Naturfreundehaus.

Hier lohnt sich eine Pause, bei schönem Wetter natürlich im Freien mit dem schönen Blick auf Aalen und bis zum Rosenstein.

Der Weg zum Parkplatz geht bequem bergab auf dem Fahrsträßchen.

